



La "LETTRE" de l'ATSCAF Cyclo 69 n°726

29 Novembre 2016



Jean Jacques PECH, Président du Comité Régional de Cyclotourisme Auvergne Rhône-Alpes

atscaf cyclo 69.
Club FFCT n° 07061

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

ASSEMBLEE GENERALE

LIGUE RHONE-ALPES

SAMEDI 26/11/2016

JONAGE



C'est l'**Eveil Sportif JONAGEOIS** qui est chargé d'accueillir les participants de cette Assemblée Générale. Un sans faute pour **Yves JUBIN** et son équipe qui devaient en plus organiser le repas ainsi que l'Assemblée Constitutive du futur Comité Auvergne-Rhône Alpes.

La matinée est consacrée à la dernière Assemblée Générale de la ligue Rhône-Alpes. La Ligue Rhône-Alpes a 20 ans d'existence.

Elle est la 1ere ligue au niveau national en nombre de licenciés et depuis cette année en nombre de clubs. 352 licenciés dans le club « Les Cyclos d'Aubenas-Vals ».

C'est celui qui compte le plus de licenciés au niveau national.

Au cours de son rapport moral, **Jean Jacques PECH** s'inquiète pourtant de la baisse du nombre de licenciés dans les clubs même si le Rhône enregistre 258 licenciés supplémentaires.

L'accueil dans les clubs reste donc la grande priorité pour développer le cyclotourisme.

Il confirme sa candidature pour le poste de Président du Comité Auvergne-Rhône Alpes qui, il l'espère, devrait être créé dans les heures qui suivent.

Après le rapport d'activité, le rapport financier, ceux des diverses commissions et la remise des récompenses, nous sommes conviés à partager un bon repas servi par les membres de L'ES JONAGEOIS. Merci à eux.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr

ASSEMBLEE GENERALE CONSTITUTIVE COMITE AUVERGNE - RHONE ALPES SAMEDI 26/11/2016 JONAGE



Des représentants des clubs d'Auvergne nous ont rejoints pour le repas. Nous reprenons ensuite nos places pour élire le Comité Directeur du Comité Auvergne Rhône-Alpes qui sera composé de 24 membres. Les opérations de dépouillement des votes prennent un certain temps car il s'agit de comptabiliser plus de 1200 voix. En attendant, un dialogue s'engage entre les clubs et les membres du Comité Directeur de la Ligue Rhône-Alpes.

Résultats des votes : sans surprise, les statuts sont acceptés.

Le Comité de Cyclotourisme Auvergne-Rhône Alpes voit le jour.

Aussitôt élus, les membres du Comité Directeur se réunissent pour élire le Président.

Jean-Jacques PECH devient ainsi le 1^{er} Président du Comité Régional de Cyclotourisme Auvergne Rhône-Alpes.

L'ex Président de la ligue Auvergne **Jean-Yves CLUZEL** lui offre symboliquement le maillot de cette ligue.

Le Comité Directeur devra s'organiser pour travailler car les distances entre la HAUTE SAVOIE et le CANTAL sont importantes.



Comité Régional de Cyclotourisme Auvergne Rhône-Alpes

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

LE RENDEZ-VOUS CLUB

SAMEDI 26/11/2016

PARILLY

Hello, le soleil brille, brille, brille

Hello, il faut sortir les vélos...

21 Atscafiens ont répondu à l'appel.

Je vais vous les citer, j'espère que ma mémoire n'est pas trop défaillante.

Honneur aux Dames :

Muriel LABAUNE, Patricia DURAND, Dominique PEREIRA, Cathy GIMENEZ et votre servante Evelyne LEFRANCOIS.

Les Messieurs ensuite :

Jean-Pierre CHECCACCI, Antoine PRATS, Gérard MARTIN, Frédéric VARILLON, Florian CABAJ, Alain SAVEY, Daniel ROTHWILLER, Patrick GIMENEZ, Laurent PEYRAQUE, Christophe LABAUNE, Jean-Pierre FALGUIER, son copain Vététiste Franck, Stéphane DORIEUX, Alain GIACOMAZZO, Bruno MAILLOL, Laurent GUICHERD, Yann BRIZAIS.

Quelques absences remarquées :

Pierre DUMAS, Monique PECH, Jean-Jacques PECH, Bernard CHAREYRON,

Si les 3 premiers ont une excuse « béton » consistant en leur participation à l'AG de la ligue, le dernier a préféré assister à une conférence sur les canuts. Il nous rejoindra à Parilly, juste à temps pour la pause bière. Il veut bien se priver du plaisir de pédaler mais il a des limites dans son abnégation....

Donc disais-je 21 atscafiens se retrouvent à Parilly sous un beau soleil automnal. Si beau que 3 copains ont « dépaillé les cardons » : les 2VTTistes bien évidemment et Christophe. Vu la fraîcheur vespérale du retour, je ne suis pas sûre qu'ils n'aient pas regretté leur choix.

Ça papote ferme. Le plaisir de se retrouver est visible. Alain donne des nouvelles de son fils qui se remet doucement. On a du mal à démarrer. En plus l'absence du président rend les choses difficiles : personne ne sait où aller ni ne veut prendre une décision.

PIEEEEERRRRRE REVIENS.....sans toi nous sommes perdus !

Comme d'habitude, la gent féminine va sauver la situation. Patricia prend les choses en main, propose un parcours et entraîne tout le monde dans son sillage. Ouf !

Au départ de Parilly, le choix des parcours est assez limité. Nous irons donc du côté de St Bonnet de Mure, Satolas et Bonce. Tout le monde reste groupé. Nous retrouvons Bruno qui arrive d'on ne sait où mais qui restera avec nous. Il paraît qu'il a ordre de ne pas rentrer avant 16h, heure à laquelle le gâteau sera cuit. Nous sommes bien tentés, mais le gâteau n'est pas prévu pour 21. Dommage...

Il fait toujours soleil mais Antoine décide d'en rajouter et se paye lui aussi un magnifique « soleil » dans un rond point qu'il a pris un peu trop droit. Plus de peur que de mal.

Vers Satolas et Bonce, on sent que certains ont des fourmis dans les jambes et aimeraient allonger le parcours et le rythme. Nous nous séparons et Jean-Pierre, Muriel, Laurent, Daniel, Antoine et moi prenons la route du retour par Grenay et sa gentille petite côte. ...Puis retour classique.

A l'entrée de Parilly nous retrouvons Bernard et c'est tous ensemble que nous allons nous mettre au chaud au bistrot car le temps a beaucoup fraîchi. Nous attendons l'autre groupe un moment mais la nuit tombe et nous décidons de rentrer dans nos pénates.

A l'heure ou ces lignes sont écrites, nous espérons qu'ils sont enfin rentrés.

EVELYNE

Oui, ils sont bien rentrés. Plus tardivement bien sûr alors que la nuit était tombée.

Une crevaillon de Cathy les a retardés un moment

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

SORTIES TEMPS LIBRE

MERCREDI 23/11/2016

JONAGE



Evelyne LEFRANCOIS

Bernard CHAREYRON - Gérard BARGER - Pierre DUMAS - Yves BADINA



Avec les Assemblées Générales qui s'enchainent, Yves craint de rouiller.

C'est pour cela qu'il propose dans le cadre des Sorties Temps Libre un départ de JONAGE à 9h00 pour parcourir une cinquantaine de km.

C'est un brouillard épais qui nous attend. Trahis par la densité de la circulation automobile pour sortir de Lyon, ce n'est qu'à 9h30 que nous démarrons notre randonnée.

Ce n'est pas plus mal. Le soleil commence juste à percer.

Aujourd'hui, pas de visites d'églises ou de châteaux. Dès le départ, Yves nous entraîne sur des chemins que même Bernard ne connaît pas. Peut être que les nappes de brouillard qui subsistent encore lui font perdre son sens de l'orientation.

3 biches détalent alors que nous longeons un champ de maïs ou comme nous elles attendent le soleil.

Il se montre enfin et nous pouvons maintenant profiter pleinement de cette belle matinée.

Bien aidé par son GPS et sa connaissance du terrain, Yves nous guide sans hésiter sur les routes à emprunter. Nous retrouvons JONAGE en fin de matinée et c'est au bar-restaurant « Au Pré des Lys » que nous faisons le bilan de la sortie. L'établissement est sympathique.

Evelyne commence à négocier avec la patronne pour notre assemblée générale de 2017 !

Nous avons du temps libre mais aussi des obligations pour l'après-midi. C'est donc à regret que nous renonçons à tester la carte du restaurant mais ce n'est que partie remise.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr

SAMEDI PROCHAIN

30^{ème} Téléthon Samedi 3 Décembre 2016 Fontaines St Martin

Le samedi 3 décembre 2016 l'AC3F organise l'une des 20000 animations en faveur du Téléthon.

Les inscriptions et les départs se feront depuis la salle SOLIMAN PACHA, esplanade Charles de Gaulle, rue des Prolières à FONTAINES St MARTIN, à 300 m du centre du village, où nous vous accueillerons avec des boissons chaudes, à partir de 12h45.

Cette année, nous vous offrons :

- 2 parcours route (26 et 48 km), qui seront, cette année, balisés. De ce fait vous pourrez en prendre le départ selon votre envie entre 13h00 et 13h30
- 2 parcours VTT (15 et 25km) Départ à 13h30 par groupes (de vingt participants maximum) encadrés par des capitaines de route AC3F.
- 1 promenade marche autour de Fontaines St Martin (env.2h00) accompagnée. Départ vers 13h30

L'inscription est de 5 € avec collation et vin chaud à l'arrivée. L'intégralité de la recette sera reversée au Téléthon.

Il sera, bien entendu, possible de faire des dons supplémentaires, une urne à cet effet sera disponible (chèque à l'ordre de AFM Téléthon - possibilité de reçu fiscal).

L'esprit de cette organisation est d'ajouter au plaisir de rouler ensemble à celui d'être solidaires au profit de la recherche, de l'aide morale ou physique auprès de patients souffrant de pathologies rares que sont les myopathies

Openrunner N° 6718913



**RENDEZ-VOUS A 12H30 SALLE SOLIMAN PACHA
RUE DES PROLIERES
FONTAINES SAINT MARTIN**

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

SOLIMAN PACHA

C'est un enfant généreux, créatif et plein de bonheur, fort et d'une bonne carrure. Dans ces lieux apaisés, il se révèle très doué, si bien qu'à 10 ans, il réussit le concours pour entrer aux écoles de la Marine, le 2 vendémiaire an VII (23 septembre 1798). D'octobre 1797 à août 1798, André Marie Ampère est son professeur pour sa mise à niveau en mathématiques.

Il embarque sur la Muiron, une frégate armée de 44 canons de 18 et 16 de 8, de conception italienne, terminée par l'ingénieur Forfait en 1798. Un an après, Joseph, sur ce navire, se retrouve pendant 47 jours en service comme valet du général Bonaparte lors de son retour de la campagne d'Égypte en compagnie de Raza Roustam. Il débarque à Saint-Raphaël le 9 octobre 1799, et après quatre jours en voiture, il retrouve sa famille à Lyon, auprès de laquelle il peut profiter de ses droits à congés

Au retour à Toulon en décembre, Joseph demeure un an à terre pour travailler en fortins et redoutes et apprendre le maniement des bombes et explosifs, avant de reprendre la mer, toujours sur la Muiron, le 23 septembre 1800. L'année suivante, il participe à la bataille navale d'Algésiras. Quittant les eaux de la Méditerranée, en 1802, il est de l'expédition de Saint-Domingue avec le général Leclerc.

À 16 ans pour l'armée, (et 15 pour son âge réel, à la suite d'un arrangement du recruteur de Lyon), le 25 septembre 1803, il entre aspirant canonier comme novice à l'École de l'artillerie de marine pour devenir officier. Il est versé dans la 2e compagnie du 1er bataillon du 2e régiment d'artillerie de marine en garnison partielle à Toulon. Le 25 octobre 1803, il retrouve la frégate la Muiron sur laquelle il reste jusqu'en janvier 1805 et navigue ensuite à bord de l'Hortense. Après la bataille des Quinze-Vingt, le 22 juillet 1805, l'escadre se réfugie à Cadix. C'est là que Joseph est affecté sur le vaisseau amiral le Bucentaure avec lequel il connaît la dure défaite de Trafalgar le 21 octobre suivant, au cours de laquelle il est blessé par une hache d'abordage. Le Bucentaure coule et une partie de l'équipage est sauvé par l'Indomptable qui sombre à son tour. Sur les 1 200 hommes à bord, seuls 150 réussissent à regagner le rivage dont Joseph.

Blessé, il revient d'Espagne par ses propres moyens pour une convalescence à Lyon et retourne à Toulon ensuite avec le grade de caporal fourrier pour faire l'instruction à terre jusqu'à sa demande de mutation pour le 6e régiment de hussards à Udine en Italie, à compter du 2 mai 1807.

Sans grade, connaissant et parlant cinq langues, il se prénomme désormais Anthelme et est versé dans un régiment, « section spéciale ». Il devient un spécialiste du renseignement et des incursions en pays ami ou ennemi et étudie la diplomatie en parallèle. Il trouve un complice, Octave Pontchapt, qui est en fugue familiale depuis le 4 août 1804 et n'est autre qu'Octave Gabriel Henri de Ségur, le fils aîné du comte Louis Philippe de Ségur, grand maître des cérémonies de l'Empereur.

Il est de toutes les campagnes napoléoniennes jusqu'en 1815 et finit tout de même comme lieutenant, porte-étendard du 14e chasseur à cheval et placé en demi-solde.

Il quitte la France peu reconnaissante en 1819 pour l'Égypte et grâce à une recommandation de Ségur se met au service de Méhémet Ali qui le recrute pour réorganiser son armée sur le modèle européen.

Il se convertit à l'islam, s'illustre à la bataille de Konya puis devient généralissime en 1833.

Il se marie avec Myriam Hanem, d'origine grecque, De retour en France en 1845 à l'occasion d'un voyage où il accompagne Ibrahim Pacha, le fils de Méhémet Ali, il est fait grand officier de la Légion d'honneur par le roi Louis-Philippe l'année suivante.

Rentré en Égypte, il y poursuit sa carrière militaire jusqu'à sa mort en 1860 au Caire, où il est inhumé dans un mausolée sur l'île de Roda

En 1887, un buste en marbre est réalisé par le sculpteur Charles Bailly et installé plus tard à la préfecture du Rhône.

Une rue porte son nom dans le 1er arrondissement de Lyon.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr

LA SAINTE-LYON

03/12/2016 - 04/12/2016

La SAINTE-LYON est un monument de l'Histoire de la course à pied en France.
Le mythique raid nocturne entre Saint-Étienne et Lyon, doyenne des courses d'ultra,
est devenu un véritable phénomène et la plus grande course nature de l'hexagone en terme
de participants.

Florian CABAJ est inscrit sur le parcours de 72km.
Il prévoit une arrivée à la Halle TONY GARNIER à partir de 9h00
le Dimanche 04 Décembre.



Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

LICENCES FFCT 2017



TARIFS Clubs - Saison 2017

Réaffiliation club = 53,00 € (cotisation 29,00 € + revue 24 €) - Affiliation club = 24 € (revue) + cotisation gratuite

Catégorie	Cotisation FFCT	Formule "Mini-Braquet" (Responsabilité Civile + Défense-Recours)		Formule "Petit-Braquet" (Mini-Braquet + Accident Corporel et Rapatriement)		Formule "Grand-Braquet" (Petit-Braquet + Dommages à la bicyclette)		*Option Revue 11 numéros
		Assurance	Total	Assurance	Total	Assurance	Total	
Ecole Cyclo (- 18 ans) :	11,50 €			offerte	11,50 €	48,50 €	60,00 €	
Adultes :	27,00 €	15,00 €	42,00 €	16,50 €	43,50 €	65,00 €	92,00 €	
Jeunes - 25 ans :	11,50 €	15,00 €	26,50 €	16,50 €	28,00 €	65,00 €	76,50 €	
Familles :								+ 24,00 €
1er adulte	27,00 €	15,00 €	42,00 €	16,50 €	43,50 €	65,00 €	92,00 €	
2ème adulte	11,70 €	15,00 €	26,70 €	16,50 €	28,20 €	65,00 €	76,70 €	
Jeunes de 7 à 25 ans	6,50 €	15,00 €	21,50 €	16,50 €	23,00 €	65,00 €	71,50 €	
Enfants de 6 ans et moins			offerte			48,50 €	48,50 €	

* option Revue 1ère adhésion : Pour tout nouvel adhérent, tarif exceptionnel de 18 €/an au lieu de 24 €/an.

Formules proposées			
Garanties	Mini-Braquet	Petit-Braquet	Grand-Braquet
Responsabilité civile	oui	oui	oui
Recours et Défense pénale	oui	oui	oui
Accident corporel	non	oui	oui
Assurance Rapatriement	non	oui	oui
Dommages au casque	non	oui	oui
Dommages cardio-fréquencesmètre (1)	non	oui	oui
Dommages au vélo	non	non	oui
Dommages au GPS (2)	non	non	oui
Dommages aux équipements vestimentaires	non	non	oui

(1) Seul le cardio-fréquencesmètre à fonction unique est garanti

(2) Les Smartphones sont exclus de la formule grand braquet

Pourquoi une licence ?

- Intégrer un groupe d'amis à proximité,
- Bénéficier de conseils pour progresser et se faire plaisir,
- Pouvoir rouler régulièrement sur des parcours adaptés au niveau de chacun,
- Entretenir sa motivation avec des objectifs à atteindre tout en gardant sa liberté de pratique,
- Bénéficier de tarifs préférentiels grâce aux partenaires du « club avantages »,
- Partager sa passion,
- Progresser en participant aux formations FFCT accessibles aux licenciés,
- Bénéficier des tarifs privilégiés dans les 4 500 événements organisés par les clubs cyclotouristes
- Bénéficier d'un complément de remboursement en cas d'accident (corporel et matériel)

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr

LE BOIS DES MEGES



GUIGUE Magali et Ghislain Vignerons Récoltants

607, route d'Orange 84150 VIOLES

Tel. : 04-90-70-92-95

Mail: gguigue@boisdesmeges.fr

Site: www.boisdesmeges.fr

TARIFS T.T.C. EN €URO

Valable jusqu'au 31/12/2016 - TVA 20%

Bouteilles

<i>L'été, durant....</i> - Côtes du Rhône Blanc 2015	5.80 €
<i>A Rosé Moi</i> - Vin de France rosé 2015	4.00 €
<i>Partage</i> - Côtes du Rhône Rouge 2015 <i>Médaille d'Argent- Concours des Vins- Mâcon</i>	5.50 €
<i>Partage</i> - Côtes du Rhône Rouge 2014	5.50 €
<i>Divins galets</i> - CDR Villages Plan de Dieu 2015 <i>Médaille d'Argent- Concours des Vins- Mâcon</i>	7.40 €
<i>Pierre Céleste</i> - Gigondas 2014 <i>Guide Hachette 2017</i>	12.60 €
<i>Perles des Mégès</i> - Méthode traditionnelle	7.30 €

Fontaines

<i>Blanc comme Mégès</i> - Vin de France Blanc - 5 L.	12.30 €
<i>A Rosé moi</i> - Vin de France Rosé - 5 L.	12.30 €
Côtes du Rhône Rouge - 5 L.	17.00 €
Vin de France Rouge -10 L.	24.00 €

Magnum (1.5 L)

Gigondas	34.80 €
Côtes du Rhône Villages Plan de Dieu	20.50 €
JUS DE RAISIN ROUGE 1 L	2.90 €

Le domaine du **Bois des Mégès** regroupe trois exploitations, éclatées sur cinq communes et comptant aujourd'hui douze hectares de vignoble. La famille **GUIGUE** habite Violès, un village de la plaine, juste avant les Dentelles de Montmirail.

Le Gigondas n'est qu'une petite partie de leur production : un demi-hectare sur la totalité du vignoble, qui produit essentiellement du Côtes du Rhône, Côtes du Rhône Villages Plan de Dieu et du Vin de Pays. Ce lopin de terre se situe juste au-dessous du village de Gigondas et est cultivé par la famille depuis plusieurs générations ; parmi eux un grand oncle Célestin dit Céleste et un oncle Pierre, d'où le nom de Pierre Céleste qui baptise la cuvée. Quelques oliviers rappellent l'autre culture emblématique du terroir de Gigondas. La syrah et le grenache, plantés sur le terrain permettent de produire un assemblage de vin rouge.

Le Mège signifie d'ailleurs « le soigneur » en provençal. Au milieu de ce paysage de vignes et d'oliviers, seules cultures à s'accommoder de ces sols maigres, les GUIGUE suivent le rythme de la nature.

" Le vin est de l'eau emplit de soleil - Galilée "

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'AGENDA



- **Mardi 29 Novembre**
Réunion des Délégués Sécurité clubs à CHASSEU
- **Samedi 03 Décembre**
Téléthon de l'AC3F à FONTAINES ST MARTIN
- **Samedi 10 Décembre**
Rendez-vous club à PARILLY
- **Lundi 12 Décembre**
Assemblée générale ATSCAF Départementale, Cité administrative
- **Jeudi 15 Décembre**
Réunion du CODIR à BRON
- **Samedi 17 Décembre**
Rendez-vous club au MAS RILLIER
Formation PSC1 à CHASSIEU



Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr